

KANTONAL / REGIONAL

# LU – Bei B. Braun in Escholzmatt getüftelt

 Entlebucher Anzeiger | 16.04.2024

Am 9. April begrüßte Philipp Schöpfer, Leiter der Lehrwerkstatt, elf Jugendliche im Alter zwischen 12 und 15 Jahren zu einem dreitägigen Tüftler-Workshop im Escholzmatter Produktionswerk der B. Braun. Nach etwas Theorie ging es schnell an die praktische Arbeit und die elf Tüftler konnten ihre Technik-Faszination ausleben: Sie konstruierten mit Metallbaukästen der Schweizer Firma Stokys grossartige Modelle. Die Tüftler erkundeten selbstverständlich auch das Produktionswerk und bekamen so einen Einblick in die angebotenen technischen Lehrberufe. Am Abschlusstag durften die Eltern und Angehörigen einen Blick auf die in den drei Tagen entstandenen Modelle werfen. Der nächste Tüftler-Workshop wird im Oktober durchgeführt. [pd]